
「１学期もあと十数日！ ～よい締めくくりを～」
校長 大浜 譲

早いもので、７月になりました。梅雨明け後から徐々に気温が上昇し、今では連日のようにか
なり暑い日が続いています。そんな中、校内ではかわいらしいミニひまわりが次々と咲き始めて
おり、きれいな黄色の花は見る人の心を癒してくれているようです。
学校での朝、私は正門付近に立って「あいさつ運動」をするのが日課ですが、先日ふと、朝の
校内の様子も見てみようと思い校舎を回ってみました。すると、各所で頑張っている６年生（各
委員会）の姿を見ることができました。
◆事務室前→児童会役員が、児童会ポストから毎週水曜日の給食放送「登小っ子ラジオ」の

お悩み相談コーナーで放送するアンケート用紙を回収しています。
◆落とし物コーナー→生活委員会が、たくさんの落とし物を種類別に分けて見やすいよう畳ん

だりしながらきれいに並べています。
◆保健室→保健委員会が、ビニール袋に氷を入れて打撲や体を冷やす際に使う氷嚢を作る

人、薬品を使って水道水の水質検査を行う人、健康観察簿を各学級へ届けに行
く人、保健室前を掃き掃除する人と分担して頑張っています。

◆図書館→図書委員会の皆さんが、本の表や裏表紙をアルコールで拭く人、返却された本を
正しい場所に戻す人、貸し出し用のパソコンの電源を入れて使用可能な状態にす
る人と手分けして頑張っています。

◆放送室→放送委員会の曜日当番の子が、放送本番前のリハーサル（読む練習）を行ってい
ます。その数分後、しっかりした口調のアナウンスが校内放送で聞こえてきました。

◆体育館→残念！体育委員会の活動はちょっと前に終わって教室にもどった後でした。
朝のちょっとした時間なのでいくつかの委員会しか見ることができませんでしたが、６年生が
登小っ子みんなのために頑張っている姿を見ることができて、とても嬉しい朝となりました。
６月、本校では各学年で多くの学びがありました。１年生は自分で種から育てたアサガオを活
用した学習、２年生は不思議・発見を見つける町たんけん（大川、登野城）、３年生は売り場の
様子の工夫について調べるスーパー見学（マックスバリュー）、４年生は自分たちのくらしとの
関わりを調べる浄水場及び浄化センター見学、５年生は学年・学級の信頼と友情を深める１泊
２日の宿泊学習、６年生は貸切バスで戦跡を巡る平和学習フィールドワーク等々。
7月に入り、登野城地区と大川地区の豊年祭に参加する「旗頭・太鼓隊」の練習も始まりまし
た。地域の中で、地域とともに育つ登野城小学校として、今年も豊年祭（７/28）に元気いっぱ
い参加したいと思います。当日、「頑張れー！」等の声援があると嬉しいです。
１学期もあと十数日となりました。よい締めくくりができますよう、ご協力をよろしくお願いします。



【７月】
１日 人権の日

登小っ子旗頭・太鼓隊発足式
登小っ子旗頭・太鼓隊練習開始～２７日
（水曜日を除く※４年以上希望者のみ）

２日 ５校時早下校～５日
校内稲刈り体験（５年）

３日 学校テスト
７日 ４学年ＰＴＡレク
９日 交通安全教室
１０日 学年集会 委員会活動
１１日 クラブ活動
１７日 児童会タイム
１９日 １学期終業式※４校時授業・給食あり
２１日 豊年祭リハーサル①（日程調整中）
２２日 夏休み学習会～２４日

個人面談２４日
２７日 豊年祭リハーサル②（日程調整中）
２８日 四ヶ字豊年祭オンプール ★旗頭・太鼓隊奉納
２９日 四ヶ字豊年祭（ムラプール）
【８月】
７日 学校閉庁日～９日
２８日 ２学期始業式※通常日課

文月
◆生活目標・・・・健康・安全に気をつけてすごそう
◆保健目標・・・・夏を健康にすごそう
◆安全目標・・・・自転車のきまりを守ろう
◆給食目標・・・・暑さに負けない体をつくろう
◆図書目標・・・・学習に図書館を役立てよう
◆人権目標・・・・友達のことを知りたいな

３０日に行われたＰＴＡ作業・母ちゃんの
会（午前）、親睦ドッヂビー大会（午後）で
は、多くの保護者の皆様にご参加いただき、
心より感謝申し上げます。また、実施に向け
て環境整備委員長宮良邦孝さん、母ちゃんの
会世話役川邊孝子さん、文化スポーツ委員長
新里翼さんを中心に準備を進めていただき、
重ねてお礼申し上げます。おかげさまで、最
高の教育環境で学びを進めることができてい
ます。
子供たちの笑顔のために、今後ともよろし
くお願いいたします！

５学年は、２７日から１泊２日の宿泊学習を実施
しました。１日目はカレー作り、前勢岳登山、クラ
フト（縄かざり・火起こし・プラ版）、キャンプ
ファイヤー。２日目はアンパル体験（カヌー・あん
ぱるぬゆんた・生き物講話）と充実した２日間を過
ごすことができました。
豊かな自然の中で、学年・学級の絆と友情を深め
た５年生。今後の成長がとても楽しみです。

石垣市の水不足の影響もあり、水泳学習の
スタートが大幅に遅れていましたが、１日に
プール準備の許可が下り、６日にようやく、
待ちに待ったプール開きを実施する事ができ
ました。
安全祈願（校内の田んぼで収穫したお米を
使いました）、プール使用諸注意を終え、い
よいよ水泳学習がスタート。
光り輝く水面、子供たちの笑顔、無邪気な
歓声。子供たちが元気いっぱいに輝く、最高
のシーズン到来です！


